

Ausflug der „Lustigen Weiber von Gablenberg“ am 20. Oktober 2019

Ins Gasometer nach Pforzheim und den nördlichen Schwarzwald.

Bei mal wieder schönem Wetter (am Tag davor hat's geregnet) starteten wir gen Pforzheim. Zu unserer großen Freude mit H. Kost, der uns unterwegs mit vielen Infos versorgt hat und wie immer gut gefahren ist. Direkt beim Gasometer konnten wir unser traditionelles Sektfrühstück genießen, wie immer mit dem leckeren Hefezopf, den Maria Staskewitz besorgt hat.

Die Ausstellung „Great Barrier Reef“ hat uns alle beeindruckt und allen gefallen.

Das Mittagessen in der Niebelsbacher „Grenzsägemühle“ war lecker und reichhaltig.

Mit gut gefüllten Bäuchen genossen wir die Fahrt durch den schön herbstlich gefärbten Schwarzwald, Enz- und Nagoldtal zur Wein- und Sektkellerei Schnauffer, wo uns leckerer Kuchen und Kaffee erwarteten.

Mit noch mehr gefüllten Bäuchen ging's Richtung Heimat.

Ein schöner Ausflug war zu Ende.